

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss nimmt den Entwurf der Kooperationsvereinbarung über das Erstellen von interkommunalen Hochwasserschutzkonzepten zustimmend zur Kenntnis. Der Ausschuss beschließt, dass die Gemeinde Swisttal der interkommunalen Arbeitsgemeinschaft mit den beteiligten Kooperationspartnern (Erftverband, Kreisen, Städten und Gemeinden) für eine gemeinsame, kontinuierliche Weiterentwicklung des Hochwasserschutzes im Gebiet der Beteiligten beitrifft.

Der Ausschuss regt an, dass die Sitzungen der interkommunalen Arbeitsgemeinschaft, zukünftig öffentlich stattfinden, mindestens jedoch eine zeitnahe öffentliche Information erfolgt.